

# Adulto mayor quedó en riesgo vital tras el ataque de 2 pitbulls

Hombre de 80 años sufrió la amputación de sus dos brazos tras ser atacado en un predio vecino en Santa Juana. Municipio pidió sumario sanitario.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.d

**A**l cierre de esta edición se mantenía en riesgo vital un adulto mayor de 80 años, quien fue atacado por dos perros de raza pitbull cuando se encontraba en un predio de un vecino en una zona rural de Santa Juana.

La víctima, producto del incidente, resultó con lesiones de extrema gravedad y debió sufrir la amputación de sus dos brazos, por lo que se mantiene internado en el Hospital Regional de Concepción y se está a la espera de su evolución médica.

De lo sucedido, el teniente Rodrigo Faúndez de la Tenencia de Carabineros de Santa Juana indicó que "se tomó conocimiento del ataque de dos perros de raza pitbull, a un adulto mayor de 80 años, quien habría ingresado al predio particular de su vecino, siendo atacado por estos dos animales. Esta persona resultó con lesiones de gravedad que lo mantienen con riesgo vital".

Por su parte, Orlando Salinas, director de Seguridad Pública de Santa Juana, indicó que "se recibió una llamada desde el sector rural Las Corrientes y se informó que una persona adulta mayor, que había sido atacada por una jauría de perros. En el lugar equipos municipales encontraron a una persona que presentaba heridas de consideración producto de un ataque de perros raza pitbull".

Agregó que "se le prestó la primera ayuda y se



EL AFECTADO LLEGÓ HERIDO AL HOSPITAL REGIONAL, DONDE SE MANTIENE INTERNADO DE GRAVEDAD.

**80**

**años tiene el hombre herido, que permanece hospitalizado con riesgo vital.**

coordinó la llegada de funcionarios de saludal lugar. El municipio mantiene contacto con la familia de la víctima y estamos a disposición para ayudarlos y asesorarlos".

El Ministerio Público determinó que este caso quedara a cargo de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de Concepción y según se informó el dueño de los perros autores del ataque se encuentra actualmente en calidad de testigo.

En tanto desde el Hospital Regional informaron ayer que "el paciente se mantiene en riesgo vital, pero estable y en coma farmacológico inducido. Tras su llegada, fue operado de urgencia y su post

**2**

**fueron los perros de raza pitbull que atacaron al adulto mayor en Santa Juana.**

operatorio lo mantiene en la UCI Quirúrgica a espera de evolución".

## SUMARIO

Desde el municipio de Santa Juana informaron que mandaron un oficio a la Seremi de Salud para abrir un sumario sanitario, ya que no sería la primera denuncia contra los canes del mismo propietario.

La alcaldesa Ana Albornoz indicó que "debido al ataque que sufrió uno de nuestros vecinos del sector rural de Las Corrientes, oficiamos e hicimos una denuncia a la Seremi de Salud, para que se inicie un sumario sanitario. Hemos hecho denuncias con anterioridad a

Fiscalía por la presencia de perros de razas peligrosas y que han ocasionado varios accidentes de este tipo en nuestra comuna. Este último caso es dramático y lamentablemente a nuestro vecino le amputaron dos de sus extremidades", sostuvo.

Sobre ataques de perros a la comunidad, la edil manifestó que "hemos pedido a las juntas de vecinos que hagan las denuncias y capacitar también a nuestros funcionarios de salud. Tuvimos el 2023 casi 190 atenciones en nuestro sistema de salud por mordeduras de perros y de esas solamente tres terminaron en denuncias, lo que es grave".

Agregó que "sabemos que la PDI investiga estos ataques de animales a personas con resultados de lesiones leves o graves y esperamos que la Fiscalía sea diligente con estos casos para sancionar a las personas que tengan responsabilidades en estos hechos".